



VOZ PROLETARIA

8.12.75

Órgano en SEAT del PARTIDO OBRERO REVOLUCIONARIO DE ISRAEL (Sección de la Liga Internacional de Reconstrucción de la IV Internacional)

Compañeros de SEAT:

Tras la muerte de Franco y la coronación de Juan Carlos todo sigue igual. La crisis de la dictadura no tiene salida aunque intentan engañarnos - con hipócritas aires democráticos, discursos de "ningún español sin trabajo" (?), el falso indulto ... pero sus planes para los trabajadores no son otros que el aumento brutal de la represión policial, el paro obrero, la congelación de salarios...

Y es en esta situación donde se está negociando el convenio. La primera respuesta de la empresa ha sido que la reivindicación más sentida, LA REINTEGRACIÓN DE TODOS LOS COMPAÑEROS DESPEDIDOS, "no es cuestión negociable", y que las reivindicaciones superan el tope impuesto por el Consejo de Ministros que presidió el reyesuelo.

Ante esto el jurado se ha limitado a manifestar que "estaba dispuesto a negociar la readmisión en cualquier terreno mediante el diálogo", y que "dimitirían si no se aceptaba la readmisión".

¡Compañeros: no vamos a dejar engañarnos por el sindicato fascista ni por los partidos traidores que llevan la negociación a sus faldones. No vamos a tolerar a los enlaces y jurados lavarse las manos amenazando - con dimitir para "presionar" al Sindicato, sino que deben unirse a nosotros para organizar la lucha por imponer todas las reivindicaciones en base a nuestras asambleas y representantes elegidos, y esto exige antes que nada el rechazo de la CNS para negociar directamente con la patronal. Para obtener:

- la readmisión de todos los despedidos y el levantamiento de todas las sanciones.
- Aumento de 4000 Ptas igual para todos.
- Jornada de 40 horas en 5 días laborables. Un mes de vacaciones.
- Revisión del convenio cuando lo exijan los trabajadores. Escala móvil de salarios.
- 100% en caso de enfermedad, servicio militar, jubilación ...

Pero estas y todas las reivindicaciones no pueden conseguirse sin derribar a la Dictadura y los obstáculos que impone a los obreros para impedir el triunfo de su lucha. Por ello el principal obstáculo a nuestras aspiraciones es la Dictadura y está claro que para conseguirlas exige - levantar la Huelga General para derribarla y así conseguir:

- La libertad inmediata de todos los detenidos y presos políticos
- Contra la represión policiaca. Disolución de los cuerpos represivos (Policía armada, Guardia Civil, Tribunales ...)
- Por las libertades democráticas; Derecho a reunión, huelga, asociación y manifestación.
- Por un Sindicato Obrero y único. Abajo la CNS. Por la central Unitaria de los trabajadores.

Compañeros de SEAT: nuestra lucha pasada nos situó a la cabecera de la lucha por la Huelga General para arrastrar a todos los obreros de Barcelona, y éste es el único camino. Pero debemos reflexionar sobre los errores que cometimos para poder triunfar ahora.

Lo que sabemos es que no conseguiremos la Huelga General con pasos por la CNS, el centro de la ciudad o suplicando a las personalidades jerifaltas.

Entonces, ¿cómo conseguirlo? ... Sólo llevando nuestra palma a las más empresas, levantando en cada una de ellas asambleas y sus comités elegidos que negocien con la patronal y dirijan la lucha en la empresa, el tajo ... lo conseguiremos. Para levantar a partir de ahí el Comité Obrero de Barcelona que contralice la Huelga General para hundir a la dictadura y abrir paso a un gobierno nuestro, el único cuenca puede conceder todas las reivindicaciones y libertades, el Gobierno Obrero y Campesino.

Los obreros de Madrid ya han empezado la movilización por sus reivindicaciones y la defensa de los prosos políticos, al igual que los de Lafora, Siemens, AEG, Solsona, construcción que van a iniciarla. Ante esta imparable oleada huelguística, los partidos obreros comprometidos en sus pactos con fuerzas burguesas (Junta Democrática del PCE, Plataforma de Convergencia del PSOE) dicen que el día 11 debe ser una "jornada de lucha de 24 horas". El PORE dice "Por qué 24 horas de movilización? Ni un sólo luchador, ni un sólo obrero caerá en esta trampa! Porque el objetivo de nuestra lucha, no nos consarcnos de insistir en ello, debe ser derribar a la dictadura para que se inicie la revolución proletaria y no el cambiar la fechada del régimen fascista pero manteniendo sus pilares, ejército, policía, CNS..."

Por eso compañeros de la SEAT, el PORE llama a todos los obreros conscientes, a todos los luchadores consecuentes, a los militantes de CCOO y demás organizaciones políticas y sindicales a impedir que los partidos que dicen defender los intereses nuestros utilicen nuestra lucha para negociar arreglos con los que nos explotan. EL DÍA 11 DEBE SER EL INICIO DE LA HUELGA GENERAL HASTA ECHAR ASILO AL GOBIERNO FASCISTA.

Por lo tanto nuestro partido, el Partido Obrero Revolucionario de España, os proponemos el combate que defende vuestros intereses:

- Iniciad ya esta semana asambleas por talleres donde se discuta las reivindicaciones y problemas, para decidir el paro y elegir comités que negocien directamente con la empresa y organicen la lucha.
- El día 11 llamad a los despedidos a entrar en la empresa y unirse a la lucha elegiendo en asamblea el comité de fábrica que negocie con "nuestros patronos" y organizará la lucha para conseguir la Huelga General en toda Barcelona.
- Llamad a las demás empresas a movilizarse, elegir sus comités y formar el comité obrero de Barcelona que en base a los delegados de las diversas empresas en lucha contralice la Huelga General.

HUELGA GENERAL HASTA DERIBAL A LA DICTADURA FASCISTA POR EL GOBIERNO OBRERO Y CAMPESINO

Comité en SEAT del
PARTIDO Obrero REVOLUCIONARIO
Sección de la Liga Internacional de la Construcción de la IV Internacional
